

VdK Weihnachtsfeier Waldenbuch/Steinenbronn 30.11.2024

Tut Hilfe not, dann sind wir da, wir 230 (?) Mitglieder vom VdK!

Das ist Prinzip, ist unser Motto, ist unser Selbstverständnis „in toto“.

Die Welt stellt sich heute verängstigt dar, braucht Zuspruch, Rat oder Hilfe gar.

Unsicherheit und Angst die Menschheit entzweit, statt dass mehr Hoffnung stünde bereit!

Ob Klimawandel, Politik, nur Pessimismus ist im Blick.

Deshalb in uns'rer kleinen Welt ist Hilfe das, was wirklich zählt!

Und dafür sind wir täglich da - ob hier, ob dort - beim VdK.

Sozialhilfe ist unser Ziel, für den, der sie braucht und gerne auch will.

Was noch? ... Ich sag', falls einer fragt: Geselligkeit ist a u c h angesagt.

Ob Waldenbuch, ob Steinenbronn, da steppt der Bär, das kennt man schon.

Wenn mal der Kuchen nicht mehr reicht, trinkt man ein Bierchen und nimmt's leicht.

Geht gar der Flammkuchen- Ofen in die Binsen, weckt das bei uns nur leichtes „Grinsen“.

Dann wird ein neuer schnell gekauft, mit Flammkuchen ganz schnell „getauft“.

Ob Dorffest oder Bürgerhaus, dort feiern wir mit Mann und Maus.

Sei es der Stammtisch im Verein – monatlich wechselnd muss er sein -,

sei's Tagesausflug, sei's Weihnachtsfeier,

sei's Besenwirtschaft: „Hol's der Geier!“

Mit Klavier- Erbauung plus Rahmenprogramm zeigt unser Verein, dass er BEIDES kann.

Er hilft einerseits, berät und schafft ran

Aber er feiert auch tüchtig dann und wann.

Denn diese Gemeinschaft gibt uns Kraft, ist unser Motto, unser Saft.

Wir sind zweifelsohne ein rühriger Verein.

So soll es auch bleiben, so soll es auch sein!!!

Die Zeit, sie ist wie fortgeweht. 2024 schon zu Ende geht.

Herzlich ich allen „dankeschön“ sage.

Für 2025 nur gesunde und glückliche Tage!

Herzlichen Dank für Ihr Zuhören.

Annette Odendahl

30.11.2024